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ATA 019/2021 
  

 
Ao décimo dia do mês de maio de dois mil e vinte e um, às dezoito horas e trinta minutos, reuniu-se em 

caráter ordinário, a Câmara Municipal de Fazenda Vilanova – RS com os seguintes vereadores: Álvaro da Silva 

Brandão, João Batista Fernandes da Silva, Leo Mota, Marcos Roberto de Souza, Nelson de Quadros Costa, Paulo 

Delcio de Souza, Sergio Cenci Sobrinho, Tiago de Azevedo Lounai e Vanice Inez Drebes. Havendo quórum regimental 

o presidente invocou a proteção de Deus e declarou aberta a sessão. Colocada em discussão, a Ata Nº 018 foi aprovada 

por todos. Não houve: tribuna livre, pedido de informação, correspondência e Indicações. Grande Expediente: João 

informou que segundo a Emater no dia 19 de maio será realizada a coleta das embalagens de agrotóxico no Município; 

tornou a mencionar a dificuldade enfrentada pela falta de transporte para as comunidades do interior (Alto Pinheiral, 

Matutu, Fazenda Juliana, Boa Vista), pedindo auxílio aos moradores destas regiões; esclareceu questionamentos 

quanto a realização das aulas do Ensino Médio serem realizadas a partir das terças feiras... pois o Estado estabelece 

a carga horária que diverge do horário das aulas nas escolas municipais e para que seja possível a organização do 

transporte no Município e defendeu Emenda proposta ao PL 029 para ilustrar os materiais que a prefeitura 

disponibilizará e concluiu elogiando o Codécio por ter sugerido a proposta do britador, que agora se realizará. Na ordem 

do dia, foram aprovados unanimemente a Emenda 03/2021 e o Projeto de Lei Nº 029/2021 (autoriza o Município a 

celebrar contrato particular de Servidão de Passagem, com o proprietário de terras Sr. Ricardo Castellar de Faria, 

realizar obras em contrapartida, e dá outras providências). No espeço de discussão do projeto, Codécio salientou o 

benefício de o Município agora dispor de uma Saibreira própria, com material de qualidade, não sendo necessário pagar 

aluguel e também defendeu que sempre buscará realizar indicações em parceria com todos os vereadores para que a 

conquista seja de todos. Em comissão: PL Nº 038/2021 (autoriza criação de conta de despesa e suplementar recursos 

por operação de crédito). Pronunciamentos pessoais: João comentou que agendará reunião junto ao prefeito para tratar 

dos animais; destacou reclamações recebidas diante da dificuldade das mães em relação aos horários das creches, 

que não coincidem com os horários das firmas, segundo ele, as mães tem de pedir liberação do trabalho para poder 

buscar os filhos e também questionou o fato de não estar sendo distribuída merenda todos os dias nas creches – “peço 

à Secretária de Educação que olhe esses casos e que a gente possa ajudar um pouco mais” e finalizando citou caso 

em que uma família teve de deixar de pagar o aluguel para poder fazer o rancho do mês e pagar a cuidadora para seu 

filho, pois não é viável encaminhar seu filho à escola por conta desses contrapontos levantados. Vanice parabenizou 

as mães pela passagem da data –“deixo meu abraço”; Advertiu a necessidade de se dificultar o acesso às creches 

(fazendo referência a tragédia ocorrida no dia 04 de maio em uma creche no município de Saudades -SC); Comentou 

caso de animais abandonados na localidade onde mora e agradeceu à Apante – Associação Protetora de Animais de 

Teutônia/RS – pelo auxílio e acolhida aos cães; sobre o abrigo de ônibus reivindicado na localidade de Nova Westfália, 

Vanice destacou que os pais se opõem a construção deste em local em que as crianças tenham de atravessar a via 

para embarcar no ônibus. Leo relatou que as aulas estão sendo intercaladas devido ao espaço das salas, conforme 

orientado pelo Governo do Estado; sugeriu que os recursos economizados pela Casa sejam utilizados para aquisição 

de carro para o C-MAE e também ideou a possibilidade de parceria da Câmara com o Executivo para destinar recursos 
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às entidades que cuidam dos animais. Codécio também dedicou parabenizações às mães reverenciando a importância 

destas; sobre a Brigada, relatou ser preciso providência e a precariedade do prédio – “em dia de chuva, lá dentro chove 

igual na rua”, o vereador pediu união – “não adianta a gente fazer indicação e não poder ajudar”; Codécio também 

disse ter encaminhado pedidos de Emenda aos assessores de dois Deputados observando ser importante a aquisição 

de mais maquinário; relatou reivindicações para a causa dos animais, citando o exemplo de Estrela em que os cães 

são vacinados nas residências e observando o custo de cinco reais para aquisição das vacinas, concluindo enfatizou 

–“daqui a pouco as pessoas que querem ajudar vão desistir”.  No Espaço de Liderança: Sergio na pessoas de sua mãe, 

prestou homenagem a todas as mães; criticou o governo municipal, que segundo ele está frisando obras e esquecendo 

as pessoas, mencionando a falta de merenda nas escolas e questionando porque não foram distribuídos os produtos 

cultivados no horto às famílias junto com as cestas e finalizando, Sergio novamente citou –“é importante fazer o asfalto, 

mas não podemos deixar as pessoas sem comida” enfatizando que o momento pede cuidado às pessoas. Leo 

novamente defendeu que a Câmara pode auxiliar o Executivo para aquisição do carro para o C-MAE e também na 

causa de proteção dos animais, também sugerindo que o Município busque junto à Receita Estadual possível doação 

de caminhão prancha; dedicou mérito ao Codécio pela indicação do britador; e respondendo a colocação de Sergio, 

citou que está sendo realizado o acolhimento às pessoas e que não é possível resolver todos os problemas do governo 

anterior em seis meses de governo. O Presidente Delcio referenciando sua mãe prestou sua homenagem alusiva às 

mães, “que com dificuldade e muito carinho representam a humanidade”; sobre a necessidade da Brigada, disse ser 

importante o apoio de todos; comentou que as ideias propostas serão analisadas e observou o reconhecimento do 

público ao trabalho da Câmara, – “vale a pena sim, ser vereador e trabalhar pela população”; Delcio agradeceu ao 

Deputado Carlos Gomes, ao Marquinho Lang e ao Prefeito Municipal quanto ao repasse de 250 mil reais para a 

agricultura dizendo ser essencial essa valorização ao setor primário. Assim, nada mais havendo a tratar, o presidente, 

invocou novamente a proteção de Deus, e deu por encerrada a sessão, convidando a todos para a próxima sessão 

ordinária a ser realizada no dia dezessete de maio, às dezoito horas e trinta minutos. 
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